

ABSTRAK

ANDI ANNA MUJAHIDAH. 2021. *Efektifitas Media Komik Cerita Anak Terhadap Keterampilan Menulis Narasi Murid Kelas IV SD Negeri 95 Jatie Desa Samaturue Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten Sinjai.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Andi Adam dan Tasrif Akib. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keefektifan pembelajaran menulis narasi dengan menggunakan media komik cerita anak di Kelas IV SD Negeri 95 Jatie Desa Samaturue Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten Sinjai. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu eksperimen semu (quasi eksperimen). Jenis penelitian ini menggunakan kelompok kelas *kontrol* (tanpa menggunakan media komik cerita anak) dan kelompok kelas eksperimen (menggunakan media komik cerita anak). Desain penelitian yang digunakan yaitu desain *posttest only kontrol grup design*. Populasi dari penelitian ini yaitu kelas IV dan sampel yang digunakan adalah keseluruhan murid kelas IV yaitu 18 orang. Dalam penelitian ini murid kelas IV SD Negeri 95 Jatie dibagi menjadi 2 tahap dimana tahap pertama merupakan kelas *kontrol* dan tahap kedua merupakan kelas eksperimen. Untuk mendapatkan data yang akurat dalam penelitian ini, digunakan instrument penelitian berupa tes uraian dan menulis narasi. Data yang telah dikumpulkan dianalisis dengan menggunakan teknik deskriptif yang untuk menggambarkan karakteristik diibusi skor dari hasil belajar kelas kontrol dan kelas eksperimen dan teknik analisis inferensial jenis analisis *uji t* untuk menguji hipotesis. Dari hasil analisis data perbandingan nilai rata-rata murid antara kelas eksperimen dengan nilai rata-rata kelas *kontrol* dengan menggunakan rumus uji *t* dapat diketahui bahwa nilai *t* hitung yang telah diperoleh sebanyak 3,46. Berdasarkan frekuensi ($NU=d.b$) sebanyak 10, pada taraf signifikan 5% diperoleh $t_{s.0.05} = 1,81$. Jadi, t_{hitung} lebih besar dari tabel t_{tabel} ($t_{hitung} > t_{tabel}$) maka hipotesis diterima. Hal ini menunjukkan bahwa penerapan media komik cerita anak dalam pembelajaran mempunyai pengaruh positif terhadap peningkatan hasil belajar murid kelas IV SD Negeri 95 Jatie, setelah di uji hipotesis maka diperoleh bahwa penerapan media komik cerita anak efektif terhadap keterampilan menulis narasi murid kelas IV SD Negeri 95 Jatie Desa Samaturue Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten Sinjai.

Kata Kunci : *media komik cerita anak, keterampilan menulis narasi*